
Seit 2002 gehöre ich zu 
diesem Team – nicht             
mit der Schere, aber           
ganz nah dran. Immer 
wieder darf ich dabei          
sein und beobachten,            
dass hier weit mehr 
geschieht als nur 
Haareschneiden.
Unser Salon ist kein Ort            
nur für äussere Schönheit. 
Er ist ein Raum für echte 
Begegnungen, in dem 
Schönheit mehr ist als        
das, was man im Spiegel 
sieht. Oft entsteht bei 
Terminen etwas, das weit 
über das Sichtbare 
hinausgeht.
Ich habe grosse 
Hochachtung vor allen, die 
hier im Salon mitwirken –
für ihre Kunst, Schönes zu 
schaffen, und ihre Art, auf 
Menschen einzugehen. Mit 
Empathie und Können 
schaffen sie mehr als nur 
ein schönes Bild. Sie stärken 
Menschen in ihrer Präsenz.
Ich bin dankbar, all das 

miterleben zu dürfen – vor 
allem für die leise Einsicht, dass 
es zwischen Trend, Stil und 
Individualität immer um das 
richtige Feingefühl geht. Echte 
Schönheit entsteht für mich da, 
wo Style auf Persönlichkeit trifft 
– ganz natürlich und echt.
Ich lade Sie herzlich ein, unsere 
zweite Ausgabe der Hauszeitung 
zu lesen und gemeinsam mit uns 
in dieser Harmonie zu bleiben.
Geniessen Sie die Lektüre!
Claudia

Team-Food-Apéro
Freitag 20.Juni, 

ab 18 Uhr 
Mehr Infos auf der nächsten Seite, 

auf unserer Homepage und in 
unseren Social-Media-Kanälen.



Leidenschaft 
trifft
Kreativität

Sladji, du bist leidenschaftlich gern 
Coiffeur. Seit wann wusstest du, dass 
du diesen Beruf ergreifen möchtest?
Mit 13 oder 14 Jahren habe ich mich 
sehr für Mode interessiert und mich 
intensiv damit beschäftigt. Dabei kam 
ich zu dem Entschluss, Coiffeur zu 
werden.

Wie bleibst du über neue Trends und 
Techniken in der Branche auf dem 
Laufenden?
Im Zeitalter von Social Media wird man 
mit Trends überflutet. Viele Creator 
laden ihre Videos auf YouTube hoch 
und erklären Schritt für Schritt ihre 
Techniken. Über die Jahre übernimmt 
man Elemente einzelner Stylisten und 
Stylistinnen in das eigene Repertoire 
und bleibt so stets aktuell. Der 
Austausch im Team ist dabei ebenfalls 
von grosser Bedeutung.

Welche Dienstleistung machst du im 
Salon-Alltag am liebsten?
Am liebsten mache ich Balayage in all 
seinen Facetten sowie gestufte 
Haarschnitte.

Was bedeutet dir der Kontakt zu deinen 
Kundinnen und Kunden?
Ich schätze den Kontakt zu meinen 
Kundinnen und Kunden sehr. Über die 
Jahre hinweg baut man regelrecht eine 
Beziehung zu ihnen auf, bei der auch 

private Ereignisse geteilt werden.

Sladji, du bist seit acht Jahren Teil des 
Coiffure-Achhammer-Teams – hattest 
du in dieser Zeit schon einmal eine 
echte Styling-Herausforderung?
Über die Jahre gab es sicherlich 
Herausforderungen, die meine 
Fähigkeiten als Coiffeur auf die Probe 
gestellt haben. Doch durch gute und 
kompetente Beratung liess sich alles 
bewältigen, und die Kundinnen und 
Kunden verliessen den Salon in der 
Regel zufrieden.

Was war dein grösster „Aha-Moment“ 
in deiner Laufbahn bisher?
Manchmal ist weniger mehr. In 
jüngeren Jahren wollte man alles 
gleichzeitig machen und können. Doch 
gut Ding will Weile haben – das habe 
ich in den letzten Jahren definitiv 
gelernt.

Was ist deine Prognose für die 
Haarmode in den nächsten Monaten?
Ich denke, dass Stufen und Wellen 
noch eine Weile im Trend bleiben. 
Ausserdem sehe ich weiterhin 
ausgewachsene Pixie-Haarschnitte als 
angesagt.

Was inspiriert dich bei deiner Arbeit am 
meisten?
Vor allem, mit offenen Augen durch die 
Welt zu gehen. Besonders in Zürich gibt 
es viele Menschen, die ihren eigenen 
Stil leben – ob in der Mode oder bei 
der Frisur. Heutzutage sind keine 
Grenzen mehr gesetzt. 



Mikroblading bei Isabela Braga wirkt so natürlich, dass niemand
merkt, dass es gemacht wurde. Mit Erfahrung, Feingefühl und
einem sicheren Gespür für Ästhetik formt sie perfekte
Augenbrauen – ganz ohne künstlich zu wirken.
Ob mit hochwertigen Farben oder allein mit ihrer präzise

geführten Pinzette: Isabela bewirkt kleine Wunder. Denn oft ist weniger
mehr – besonders, wenn es um natürliche Schönheit geht.

Team-Food-Apéro – komm vorbei und geniess mit uns!
Wir freuen uns riesig, mit euch gemeinsam ganz gemütlich anzustossen –
bei einem Apéro voller guter Stimmung, feinem Essen und tollen Leuten.

Food, Drinks und Musik gibt’s aufs Haus.
Aber: Die Plätze sind begrenzt – also schnell anmelden!
info@achhammer.ch • 044 923 0525 • oder persönlich

Wir freuen uns auf einen tollen Abend mit euch!

Neugierig, was möglich ist?
www.isabela-braga.com
Folge ihr auf Social Media!

Isabela Braga
Augenbrauen

Spezialistin 
und 

Microblading
079 174 7578

Alles Gute und beste Gesundheit 
wünscht das VitaYsan-Team!

Produkte und Beratung finden Sie in 
unserem Salon oder bequem online.

Wir servieren ein buntes Apéro-
Buffet mit kleinen                                              
Spezialitäten aus unseren 
Herkunftsländern – ganze 8                
Länder sind vertreten! 
Freut euch auf eine kulinarische 
Reise für den kleinen Hunger! 

Musikalisch sorgt Levin für Stimmung. 
Mit seinem vielseitigen Repertoire 
bringt er 
garantiert 
gute 
Vibes 
mit.

Natürlichkeit ist ihre Handschrift.

Unser Team bereitet euch etwas Besonderes vor!

BEI UNS!
Fr. 20.Juni, 
ab 18 Uhr



Möchten Sie immer auf dem Laufenden bleiben?

Folgen Sie uns auf unseren Social-Media-Kanälen! 
Entdecken Sie spannende Neuigkeiten, wertvolle 
Tipps, exklusive Angebote und Einblicke in unsere 
Arbeit. Klicken Sie jetzt auf „Folgen“ und bleiben 
Sie mit uns verbunden! 

Locker Lockig ins Grüne
So wie der Frühling uns die Gefühle von Freiheit und Lockerheit gibt,                 

rundet dies der Hydrate Curl Enhancer von ABC Linie ab! 

Diese innovative Formel wurde 
speziell für alle entwickelt, die 
ihre natürliche Haarstruktur 
schätzen, und unterstreicht die 
Schönheit von krausem und 
lockigem Haar. 
Verabschieden Sie sich von 
Frizz und freuen Sie sich auf 
kontrollierte, definierte 
Locken, die natürliche 

Schönheit 
ausstrahlen. 
* Silikonfrei 
* Vegane Formel

"Ich benutze den 
Enhancer auch sehr 
gern selber, denn bei 

mir darf es am               
morgen nicht zu              

lang gehen…Die Haare 
etwas anfeuchten,            

den Enhancer einkneten 
und entweder mit            
dem Diffuser sanft 

anföhnen oder für mehr 
Textur an der Luft 
trocknen lassen.». 

Mary

Bonacure Sun Protect – Perfekt für den Sommer!  
Die Formel mit kaltgepresstem Kokosnussöl – bekannt für seine nährenden, 
glättenden und glanzgebenden Eigenschaften – wirkt dem Verblassen der Farbe 
und durch Salz- oder Chlorwasser verursachten Haarschäden entgegen.

Speziell entwickelt, um 
das Haar vor und nach 
der Sonneneinstrahlung 
zu schützen, zu reinigen 
und zu pflegen!
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ESSENTIALS KIT 
CHF 33.90
(gratis Necessaire)
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